

**Sammlung ausländischen Geldes.** Die Sammlung ausländischen Geldes an verschiedenen höheren Lehranstalten in Görlitz hat bereits eine Höhe von 6312 Mark erreicht. Die Sammeltätigkeit hat erst vor kurzem begonnen. Es ist daher zu hoffen, daß diesem neuen vaterländischen Werke ein ähnlicher Erfolg beschieden sei wie der Goldsammlung, und daß es gelingen wird, aus dem Nichts eine Summe von mindestens 100 000 Mark zu schaffen. Von der Oberrealschule in Görlitz sind rund 140 Mark durch meist geringfügige Beträge aufgebracht worden.